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O Vereador Paulo Cesar Miranda, MDB, saudou a todos e primeiramente parabenizou a 
comunidade de Colinas por esse trabalho fantástico que está acontecendo nessas semanas de 
Páscoa no nosso município. Disse que é uma honra, uma gratidão muito grande ver tanto 
empenho na comunidade, um trabalho voluntário que os enche de orgulho. Também fez um 
agradecimento a cada visitante que veio visitar a cidade, conhecer o trabalho voluntário que aqui 
foi feito, pois isso divulga a imagem de Colinas, isso é uma imagem muito grande, uma 
repercussão enorme. Comentou que tiveram no último final de semana do domingo uma 
apresentação fantástica no município, quando teve um público com mais ou menos de sete mil 
pessoas. Agradeceu, desta forma, a cada visitante que veio aqui, que contribuiu com o comércio 
local, que contribuiu de uma forma ou outra e a toda a comunidade de Colinas, em especial. 
Falou um pouquinho sobre a rua na divisa de Colinas, descida para Seca Baixa, na ponte entre 
o Airton Meinerz e o asfalto, uma rua que há muitos anos estava precária, quando chovia era um 
acesso muito difícil. Agradeceu a administração, especialmente ao secretário de obras, Nabor, 
que fez um trabalho muito legal lá, caprichado. Informou que essa semana esteve lá fazendo um 
videozinho e foram muito elogiados nas redes sociais, motivo de gratidão, pois quando as coisas 
acontecem, a comunidade fica satisfeita. Após, comentou que nessa noite muitas pessoas os 
assistem através das redes sociais, isso porque está havendo uma forma de trabalho diferente 
aqui nessa câmara, as sessões transmitidas ao vivo. Desejou para a assessoria de imprensa, ao 
Felipe, boas vindas nessa Casa, que os seus trabalhos sejam de excelência, que toda 
comunidade de Colinas possa assistir e acompanhar o trabalho de cada vereador. Informou que 
também nessa noite deixou na mesa de cada colega vereador um código de ética que está sendo 
apresentado a eles, para na próxima sessão conversarem e colocar isso em prática dentro da 
câmara de vereadores, para que possam manter a ordem, para que possam ter uma imagem de 
responsabilidade dessa Casa. Comentou que esta Casa tem que transmitir para nossa 
comunidade esperança e muita dedicação, e é um trabalho que hoje muitos devem estar se 
perguntando como isso mudou. Explicou que fez uma nova licitação, que romperam o contrato e 
hoje estão pagando bem menos do que pagavam antes, pelos mesmos trabalhos, só que agora 
com as transmissões ao vivo via Facebook e redes sociais. Disse que assim cada um da 
comunidade de Colinas pode acompanhar e também analisar o trabalho de cada Vereador.  Em 
relação ao projeto aprovado na última sessão, um projeto que teve muitas dúvidas, até 
discussões, salientou que hoje nessa tribuna, perante a sua comunidade de Colinas, perante os 
colegas vereadores, tem a dizer que foi a escolha mais certa que tomaram, a escolha mais 
importante da história do município de Colinas, digamos assim, porque hoje precisam muita coisa 
no município e com esse investimento essas coisas vão acontecer. Entretanto, comentou que, 
para surpresa deles, quando as coisas vão bem, aparecem alguns obstáculos no caminho, o 
município de Colinas recebeu algumas precatórias trabalhistas no valor de quinhentos e oitenta 
mil reais para pagar, houve mais uma cobrança para o município de Colinas naquele acidente 
na Saibreira, com morte, mais cento e oitenta mil reais para o município pagar. Informou que não 
é só por aí, no primeiro mandato há trinta e poucos anos, foi feito um asfalto de Colinas até no 
Santo Antônio, e isso também está para chegar para o município de Colinas, num valor de dois 
mil e setecentos a três milhões de reais, uma dívida grande. Questionou de onde o município 
tiraria esse dinheiro, de investimentos, porém acha que agora o município tem formas, 
lamentando, pois poderiam investir em outras coisas, mas tem um dinheiro em caixa e o prefeito 
vai ter que tomar uma forma, vai achar uma forma de pagar isso aí e com certeza a administração 
do Marcelo, junto com a Câmara de Vereadores irão resolver esse problema também. Para 
finalizar, desejou a toda comunidade de Colinas, a todos os colegas Vereadores e a toda a 
população de Colinas, uma feliz Páscoa e abençoada, cheia de saúde, cheia de paz, com 
harmonia e que a presença de Jesus esteja na vida de cada um, porque se pararmos para pensar 
a Páscoa, ela é uma data simbólica, representa Jesus Cristo que deu a sua própria vida por cada 
um de nós. Falou que é preciso fazermos uma reflexão e que possamos pensar nisso. 


